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Мы ждём ва ших пи сем 
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УВА ЖА Е МЫЕ 
ЧИ ТА ТЕ ЛИ!

ЭКСКУРСИЯ

Полосу подготовила Ирина ПОЧИТАЛИНА.

Редакция обратилась в адми-
нистрацию Орловского района, 
откуда пришел ответ, что обра-
щение жителей о восстановле-
нии пешеходной дорожки рас-
смотрено совместно с админи-
страцией Большекуликовского 
сельского поселения.

«Установлено, что факты, из-
ложенные в письме, соответст-
вуют действительности, — отве-

чают редакции из администра-
ции района. — Прошлой осенью 
для ремонта дорожки с улицы 
Новой до улицы Центральной 
был завезен щебень. Но в связи 
с тем, что щебень (по информа-
ции строителей) частично был 
использован некоторыми жите-
лями в личных целях, а каток ра-
ботал после наступления моро-
зов — состояние полотна создаёт 

жителям неудобства.
Администрация района будет 

ходатайствовать перед ОАО «Орел-
облгаз» о завершении работ».

Возникает вопрос: почему ре-
монт дороги не начался сразу 
после завоза щебня и до наступ-
ления морозов? Если бесхозный, 
но нужный щебень лежит долгое 
время без всякого дела — тут не 
захочешь, а прихватишь ведёр-
ко-другое для своих личных 
нужд. И, как будто назло, каток 
приступил к работе в морозное 
время. А может, всё это лишь от-
говорки? И если бы исполнители 
относились к выполнению зада-
ния более ответственно, то и жа-
лоб бы не возникало.

Покусали… 
на работе

Часто покупаю «Орлов-
скую правду» в киосках, но 
после выхода статьи «Город-
ской транспорт: права и обя-
занности пассажира» (15 мая 
2009 г.) решила твердо под-
писаться на эту газету. Во 
всех недоразумениях и кон-
фликтах принято винить 
нас — контролёров. Нас на-
зывают грубыми, нетактич-
ными, обижающими бедных 
пассажиров в общественном 
транспорте. А я хочу расска-
зать, что случилось лично со 
мной на работе.

Рано утром 9 июня наш 
трамвай направлялся в сто-
рону железнодорожного вок-
зала. Одна из пассажирок 
предъявила мне льготный 
проездной билет, но под-
тверждающего документа 
при ней не оказалось. А я как 
контролер обязана убедить-
ся в том, что льготный билет 
принадлежит именно этому 
пассажиру, поэтому предло-
жила женщине до выяснения 
того, чей это проездной, вы-
писать акт, дающий право 
проезда в трамвае и трол-
лейбусе в течение трех дней. 
За это время она должна 
привезти документ, под-
тверждающий льготу, и тог-
да получит обратно свой 
проездной.

Но на конечной остановке 
пассажирка начала кричать, 
ударила меня в грудь и… уку-
сила за руку. Закончилось 
всё подачей документов 
в суд. А ведь недоразумение 
можно было решить мирным 
путем.

Людмила ТИХОНОВА.

Старший кондуктор-

контролёр.

От общения 
становится 

легче
Несколько лет назад со мной 

случилась беда: я внезапно тя-
жело заболела. На машине ско-
рой помощи меня привезли 
в больницу имени Семашко, где 
я попала в руки к замечатель-
ному хирургу, заведующему 
лор отделением Геннадию Пет-
ровичу Гетманову. Он три часа 
простоял у операционного сто-
ла, спасая меня. Искренне бла-
годарна ему за чуткость, вни-
мание, отзывчивость. Спасибо 
лечащему врачу Сергею Вла-
димировичу Болдыреву и все-
му персоналу отделения.

А в этом году меня, можно 
сказать, вернули с того света в 
отделении сосудистой хирур-
гии областной клинической 
больницы. Низкий поклон за 
это заведующему отделением 
Олегу Ивановичу Новохатско-
му, который сделал мне опера-
цию. Когда общаешься с таки-
ми врачами, то и без таблеток 
уже становится легче.

Антонина ВОЙНОВА.

г. Орел.

Мы сразу обратились с этой жалобой в 
ЖЭУ №18. Лето, жара, духота, а тут ещё и 
гниющая свалка. С таким соседством долго 
не протянешь.

В ЖЭУ нас заверили, что вопрос будет 
решён. И действительно, через пару дней 

мусор вывезли. То есть в который раз повто-
рилась, уже ставшая традиционной, ситуа-
ция. Опять сработала формула: жильцы — 
ЖЭУ — газета. И почему такие элементарные 
вопросы решаются только через газету? По-
чему в некоторых ЖЭУ всегда жалуются, что 

нет машин, или нет денег, или нет рабочих, 
а в других просто работают?

Одна наша читательница, живущая в хру-
щёвском доме в переулке Карачевском, рас-
сказывала про своё ЖЭУ № 23. Здесь так ор-
ганизована работа, что мусор с контейнер-
ной площадки вывозится ежедневно. И вы-
ходные дни — не исключение. Так, может 
быть, менее расторопным коммунальщикам 
есть смысл перенять опыт у более трудолю-
бивых?

К сожалению, люди с ограниченными физи-
ческими возможностями порой даже не могут 
самостоятельно выйти из подъезда собствен-
ного дома, не говоря уже о поездке за город. 
Но благодаря реабилитационно-спортивному 
центру инвалидов, директором которого явля-
ется Николай Егорович Свиридов, у нас есть 
возможность заниматься спортом, творчест-
вом и даже выезжать на экскурсии на специ-
альном автобусе, оборудованном подъёмни-
ком. В конце июня и состоялась такая экскур-
сионная поездка инвалидов на мемориальный 
комплекс «Партизанская поляна».

Ранним утром под руководством старше-
го тренера Николая Захаровича Авдеева мы 
отправились по местам боевой славы. Пе-
ред нами открылся мемориальный комплекс 
«Партизанская поляна». Мы посетили вы-
ставку боевой техники, видели скипидарную 
мастерскую, восстановленную в мирное 
время. В таких мастерских партизаны 
из смолы получали скипидар, применяв-
шийся в качестве горючего для автомоби-
лей и легких танков. Заглянули в партизан-
ские землянки, интерьер которых лучше 
всяких слов рассказывает о суровой жизни 

наших защитников. А диорама в музее пар-
тизанского движения на Брянщине «Взрыв 
Голубого моста» как будто перенесла нас 
в те суровые времена.

На обратном пути нас переполняли эмо-
ции: ведь для людей с ограниченными физи-
ческими возможностями такие экскурсии не 
только возможность больше узнать о род-
ных краях, но и увидеть друг друга, пооб-
щаться. Мы с нетерпением будем ждать но-
вых поездок.

Екатерина ЛАРИНА.

Инвалид I группы.

Такими 
оазисами 

не разбрасываются
Раньше мы любили гулять 

в Разградском парке, что в За-
водском районе города Орла. 
В народе его ещё называют 
«Козий парк». К сожалению, 
в последнее время он зарос 
бурьяном, и теперь здесь про-
сто страшно ходить — дикие 
заросли. А ведь это отличная 
зеленая зона, и такими оазиса-
ми природы, расположенными 
в черте города, не стоит пре-
небрегать.

Иван БОГАТЫРЁВ.

ул. Н-Неман.

Редакция обратилась в муни-
ципальное учреждение «Управ-
ление коммунальным хозяйст-
вом города Орла» за коммента-
рием по поводу данного крити-
ческого сигнала нашего читате-
ля. Нам ответили, что работы 
по скашиванию травы в Разград-
ском парке начнутся на следую-
щей неделе, но даже при уси-
ленном режиме закончить всю 
работу удастся не ранее 10 ию-
ля, так как ещё много некошеных 
территорий в черте города. За-
ниматься «покосом» будет МУП 
«Совхоз «Коммунальник».

Шумел сурово Брянский лес
НИЗКИЙ 
ПОКЛОН

НАБОЛЕЛО ХОТЯ ПИСЬМО НЕ ОПУБЛИКОВАНО

Жильцы — ЖЭУ — газета
Мы живем на Карачевском шоссе в городе Орле. Недалеко от нашего дома №56 обра-

зовалась настоящая мусорная свалка: гора гниющих отходов, а мух столько, что стано-
вится страшно, ведь так и до инфекции недалеко. Уже несколько недель никто не вывозит 
мусор, а наше ЖЭУ №18 бездействует: то машин у них нет, то желания. Помогите!

Евгений Б.

НА ФОНЕ ГОРОДАТАК И ЖИВЁМ

Как на поле Куликовом
Газовики во время проведения работ — они тянули трубы к ново-

му поселку Куликово Поле — прорыли траншею прямо по нашей пе-
шеходной дорожке. Потом кое-как рассыпали щебень и толком не 
укатали. Ходить по этим камням невозможно — и ногам больно, 
и обувь портится. А ведь мы широкую дорогу не просим, чтобы хоть 
с коляской детской проехать.

Жители поселка Малая Куликовка.

Орловский р-н.

Экологический отряд учащихся Овсянников-
ской средней школы трудится под девизом «Со-
храним родную землю!». Старшеклассники убира-
ют территорию, ухаживают за клумбами, ремонти-
руют и красят спортивные и игровые площадки, 
сажают цветы.  Вдохновляет ребят и то, что их де-
ятельность позволяет не только облагородить ули-
цы родной деревни и территорию школы, но и за-
работать деньги.

Такая возможность появилась благодаря со-
трудничеству школы и ОГУ «Центр занятости Ор-
ловского района». Директор школы депутат об-
ластного Совета народных депутатов Раиса Пет-

ровна Базанова вместе с главой Платоновского 
сельского поселения В.Н. Пчельниковой обеспе-
чивают школьников всем необходимым для рабо-
ты.

По инициативе Раисы Петровны силами эколо-
гического отряда и жителей деревни была отре-
монтирована и покрашена детская площадка в 
центре Овсянниково, организован вывоз мусора 
из лесополосы. И это лишь малая часть того, что 
могут сделать ребята.

О. САГУРА.

Заместитель директора 

по воспитательной работе.

ЛЕТНИЕ КАНИКУЛЫ

Вот моя деревня


